

Porsche Motorsport testet Formel E-Rennwagen in Spanien

Nach dem Rollout des Porsche Formel-E-Rennwagens Anfang März gehen die Vorbereitungen auf den Einstieg in die ABB FIA-Formel-E-Meisterschaft in die nächste Runde: Aktuelle Bilder sowie Video-Material von den jüngsten Testfahrten auf der Rennstrecke in Calafat, Spanien, zeigen Testfahrten und die Akteure des Programms, das heute zuende geht. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Porsche E-Rennfahrzeug bei Erprobung in Calafat.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Porsche



Porsche E-Rennfahrzeug bei Erprobung in Calafat.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Porsche



Porsche E-Rennfahrzeug bei Erprobung in Calafat.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Porsche



Neel Jani.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Porsche



Amiel Lindesay.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Porsche



Malte Huneke.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Porsche



Brendon Hartley.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Porsche
